

Canify AG

Gewerbstraße 11  
82211 Herrsching  
www.canify.com

Herrsching/Leipheim, 22. August 2024

## Pressemitteilung

# Canify und MG Health kooperieren

**Herrsching, Deutschland / Matsaile, Lesotho** - Die Canify AG, ein auf die Weiterverarbeitung und Vermarktung von medizinischen Cannabisprodukten spezialisiertes Unternehmen, und MG Health Limited, ein vertikal integrierter Produzent von medizinischen Cannabisblüten und -extrakten, geben ihre Zusammenarbeit bekannt. Beide lizenzierten Pharmaunternehmen freuen sich sehr über die jetzt etablierte Partnerschaft.

„Mit MG Health haben wir einen Lieferanten gewonnen, der nicht nur perfekt zu unseren Qualitätsansprüchen passt, sondern darüber hinaus einen Mehrwert liefert“, sagt Canify-CEO Sascha Mielcarek mit Blick auf die strikt nach GACP- und EU-GMP-Richtlinien durchgeführte Produktion von MG Health im afrikanischen Lesotho und deren ökologisches und soziales Engagement.

"Wir sehen Canify als den idealen Partner, um unser Portfolio an Kultivaren in Deutschland zu vermarkten, und freuen uns auf eine Zusammenarbeit, die sich auf die zuverlässige Versorgung der Patienten konzentriert. Canifys integrierter, wissenschaftsorientierter Ansatz und sein außergewöhnliches Team passen zu den Werten und der Zukunftsvision von MG Health", sagt Andre Bothma, CEO von MG Health.

Im Zuge der Kooperation werden medizinische Cannabissorten, die bis vor Kurzem in Deutschland schon auf dem Markt waren, weiterhin verfügbar sein. „Damit bieten wir Kontinuität für Patient\*innen, die auf diese Kultivare eingestellt sind“, sagt Mielcarek. Die Liefervereinbarung umfasst zudem weitere Kultivare, die das Portfolio der Canify AG optimal ergänzen. Geplant ist, dass Apotheken die Cannabisblüten aus Lesotho von September 2024 an bestellen können.

„Als Unternehmen, bei dem die Menschen im Mittelpunkt stehen, ist MG Health immer bestrebt, das Leben seiner Stakeholder besser zu machen. Dies gilt sowohl für die Patienten, die sich auf konsistente Qualitätsprodukte verlassen, als auch für unser wunderbares Team und die Gemeinschaft in Lesotho. Bei MG Health betrachten wir Rentabilität nicht als Endziel, sondern als Mittel, um positive Veränderungen voranzutreiben. Gemeinsam mit Canify wollen wir diese Zusammenarbeit nutzen, um genau das zu tun“, sagt Bothma.



## Über die Canify AG:

Die Canify AG ist ein lizenziertes pharmazeutisches Unternehmen, das sich auf medizinisches Cannabis spezialisiert hat. Die Produkte von Canify basieren auf wissenschaftlichen Daten, Spitzentechnologie und dem Bestreben, Patienten zu helfen. Canifys Ansatz ist es, das Cannabisgeschäft für Apotheken und Großhändler so einfach und bequem wie möglich zu gestalten. Canify bietet auch maßgeschneiderte Produktions- und Marktzugangslösungen für Drittanbieter an und setzt dabei Maßstäbe in Bezug auf Qualität, Produktionskapazität und Lieferzeiten. Zudem behandelt Canify Patient\*innen mit individueller Cannabistherapie telemedizinisch oder in den Arztpraxen unter der Marke Canify Clinics. Die Canify AG erfüllt stets die höchsten Standards der europäischen GMP-Richtlinien und bietet Transparenz und Rückverfolgbarkeit vom Anbau bis zum Patienten.

## Über MG Health Limited:

MG Health ist ein vertikal integrierter Hersteller von Medizinalcannabisblüten und -extrakten. Die Herstellstätte befindet sich auf 2.000m Höhe in der ursprünglichen Bergwelt des Königreichs Lesotho im Süden Afrikas. In dieser sauberen und unberührten Umgebung produziert MG Health nach strengsten pharmazeutischen Vorgaben sichere und wirksame Medizinalcannabisprodukte in gleichbleibend hoher Qualität. MG Health ist das erste nach EU GMP zertifizierte afrikanische Medizinalcannabisunternehmen und exportiert seine Produkte aktuell nach Großbritannien, Australien, Deutschland, Südafrika und in die Tschechische Republik. MG Health konzentriert sich auf die Umsetzung einer Plant-to-Patient-Philosophie und den Aufbau einer nachhaltigen Zukunft für alle.

Melden Sie sich gerne, wenn Sie mehr über die Canify AG oder medizinisches Cannabis allgemein erfahren möchten. Selbstverständlich stehen beide Unternehmen auch gerne für Interviews zur Verfügung. Melden Sie sich gerne auch, wenn Sie für die redaktionelle Berichterstattung Bilder und/oder Videos benötigen.

## Weitere Informationen gibt es auch auf unseren Webseiten:

[www.canify.com](http://www.canify.com) / [www.canify-pharma.de](http://www.canify-pharma.de)

[www.mghealth.com](http://www.mghealth.com)

## Kontakte für Presseanfragen:

Kathrin Konyen  
Pressesprecherin Canify AG

[press@canify.com](mailto:press@canify.com)  
+49(0)173/6790782

Luke van der Nest  
Head of Business Development MG Health Ltd

[info@mghealth.com](mailto:info@mghealth.com)  
+266 5928 3540



## Press Release

# Canify and MG Health cooperate

**Herrsching, Deutschland / Matsaile, Lesotho (August 22, 2024)** - Canify AG, manufacturer and marketer of medical cannabis products, and MG Health Limited, cultivator and manufacturer of medical cannabis, announce their collaboration. Both licensed pharmaceutical companies are very pleased about the now established partnership.

"With MG Health, we have gained a supplier that not only perfectly matches our quality standards, but also delivers added value," says Canify CEO Sascha Mielcarek, referring to MG Health's production carried out strictly in accordance with GACP and EU GMP guidelines in Lesotho, Africa, and its environmental and social commitment.

"We see Canify as the ideal partner to support our portfolio of strains in Germany, and are looking forward to a collaboration focused on reliable supply to patients. Canify's integrated, science-led approach and exceptional team align with MG Health's values and vision for the future," says Andre Bothma, CEO of MG Health

As part of the cooperation, medicinal cannabis strains that were already on the German market until recently will continue to be available in Germany. "We are thus offering continuity for patients who are used to these cultivars," says Mielcarek. The supply agreement also includes other cultivars that well complement Canify AG's portfolio. The cannabis flowers from Lesotho should be available in September 2024.

"As a "people-first" organisation, MG Health strives to always make a difference in our stakeholders' lives. This applies to the patients that rely on consistent, quality products, as well as our wonderful team and community at home in Lesotho. At MG Health we view profitability not as the end goal, but as a means to drive positive change and together with Canify we plan to use this collaboration to do exactly that," says Bothma.



**About Canify AG:**

Canify AG is a licensed pharmaceutical company specializing in medical cannabis. Canify's products are based on scientific data, cutting-edge technology and a desire to help patients. Canify's approach is to make the cannabis business as easy and convenient as possible for pharmacies and wholesalers. Canify also offers customized production and market access solutions for third-party suppliers, setting standards in terms of quality, production capacity and delivery times. In addition, Canify treats patients with customized cannabis therapy in medical practices under the Canify Clinics brand. Canify AG always fulfils the highest standards of the European GMP guidelines and offers transparency and traceability from cultivation to patient.

**About MG Health:**

MG Health is a vertically integrated producer of medicinal cannabis flower and extracts, situated at 2000 m above sea level in the pristine mountains of Lesotho. MG Health utilises an isolated, clean environment combined with the strictest pharmaceutical disciplines and processes to produce medicines that are safe, effective and consistent. MG Health was the first EU GMP producer of medical cannabis in Africa and currently exports products into the UK, Australia, Germany, South Africa and the Czech Republic. The company focuses on implementing a plant to patient philosophy and building a sustainable future for all.

Please get in touch if you would like to find out more about Canify AG or medical cannabis in general. Of course, both companies are also available for interviews. Please also get in touch if you require images and/or videos for editorial reporting.

**Further information is also available on our websites:**

[www.canify.com](http://www.canify.com) / [www.canify-pharma.de](http://www.canify-pharma.de)

[www.mghealth.com](http://www.mghealth.com)

**Contacts for press enquiries:**

Kathrin Konyen  
Spokesperson Canify AG

[press@canify.com](mailto:press@canify.com)  
+49(0)173/6790782

Luke van der Nest  
Head of Business Development MG Health Ltd

[info@mghealth.com](mailto:info@mghealth.com)  
+266 5928 3540

